

1. 7. 1864

Le Conseil fédéral
de la Confédération Suisse
fait savoir par les présentes:

Qu'il a nommé en qualité de Délégués chargés de représen-
ter la Suisse au Congrès international de secours pour les militaires
blessés, qui aura lieu à Genève le 8. Août prochain, Monsieur
le Général Dufour, de Genève, conjointement avec Monsieur
Meynier, Président effectif du Comité international de Genève
et Monsieur le Dr. Lehmann, Médecin en chef de l'armée
fédérale, auxquels il a donné les instructions nécessaires à cet effet.

En foi de quoi les présentes ont été signées par le Président
et le Chancelier de la Confédération Suisse et scellées du sceau
du Conseil fédéral.

Berne,
le 1^{er} Juillet 1864.

Au nom du Conseil fédéral suisse,
Le Président de la Confédération:

Dr. J. Dubs

Le Chancelier de la Confédération:

[Signature]

